

Un hogar de paz y felicidad 195

(La mala lengua)

La Muerte, es Realmente un Escape

Ahora bien, vamos a hablar de un tema muy delicado hay que poner mucha atención a lo que vamos a ver sobre el suicidio, no quiero que nos confundamos ¿qué quiere decir la Torá al decir que el libre albedrío es la elección entre la vida y la muerte? ¿Alguno de nosotros elige la muerte?

En función de entender, analicemos la decisión de "muerte" más extrema: el suicidio. ¿Qué hay en el corazón de alguien que elige suicidarse? ¿Qué realmente motiva a la persona cuando levanta una pistola para poner fin a todo? **Tristeza, falta de fe en el creador del universo.**

Él quiere evitar el dolor. Él quiere escaparse.

En las palabras de Shakespeare: "Ser o no ser, esa es la cuestión. Ya sea soportando los hondazos y las flechas de la atroz fortuna, o tomando las armas en contra del destino... para terminar con todo". Eso es lo que él está buscando. ***Él quiere dormir.***

Es domingo por la tarde estás aburrido. Tomas el control remoto de la T.V y te echas en el sofá. Podrías estar usando tu tiempo para leer y crecer, pero prefieres escoger la fácil opción de pasar la tarde sin hacer ningún esfuerzo, escapándote al mundo de la T.V.

Cada día nos enfrentamos con muchas rutas de escape. Simplemente distrayéndonos, tomando drogas, en internet hora y horas...

Matar el tiempo es un suicidio. Y el suicidio es la forma más extrema y drástica de escaparse. Considera lo siguiente:

Un hombre está a punto de saltar de un puente. Los equipos de televisión están en la escena.

"El público tiene derecho a saberlo. ¿Por qué estás saltando?"

"Perdí 10 millones de euros en la bolsa. Estoy devastado. Estoy acabado".

"¿Aún te queda algo?"

"Bueno, entre mi cuenta bancaria en Suiza, el Yate y el Rolls Royce, creo que todavía tengo como tres millones y medio".

"Tres millones y medio! Eso es más de lo que yo podré ganar en toda mi vida. ¡Realmente puedes vivir!"

Además, si ganaste 10 millones de euros una vez, entonces inténtalo y podrás ganar otros 10 millones".

"Es verdad. ¿Pero sabes lo doloroso que es perder 10 millones de euros?"

Zoom - y saltó.

¿Por qué este hombre saltó? Era relativamente rico, y podía haber ganado más dinero, pero sólo pensaba en el dolor, **en la vergüenza, en qué dirán**, tan terrible de su pérdida - deshonor y no podía tolerar ese dolor. Entonces él se escapó. Tomó el camino de salida más fácil para evitar el dolor y el esfuerzo de enfrentarse a sus problemas y desafíos.

Cuando nosotros nos escapamos de los problemas, nos estamos escapando de ser exitoso.

Todos nosotros escogemos, de vez en cuando, escaparnos del esfuerzo que envuelve lograr las metas y ambiciones que tenemos en nuestra vida. Todos nosotros queremos ser exitosos; todos nosotros queremos cambiar nuestra vida. Pero no siempre sentimos que queremos hacer el esfuerzo. Entonces nos distraemos y nos escapamos de quienes somos realmente y de lo que realmente queremos lograr.

Todo tiempo que estamos con vida, estamos escogiendo entre la vida y la muerte, entre la realidad y el escapismo. Es una elección constante. Estamos escogiendo tomar el dolor en función de crecer, o estamos renunciando.

La manera en cómo resolveremos el conflicto demostrará nuestra grandeza. Nuestra grandeza se encuentra al usar nuestro libre albedrío para vivir, luchar y lograr - y no para escaparnos.

Ahora describiremos "Cinco niveles en la lucha del libre albedrío". Ten en cuenta que una vez que entiendas el concepto, debes practicarlo mucho en función de vivirlo. Si tú aprendes a usar la sabiduría del creador y tu libre albedrío habrás elegido la vida.